

Luis Guillermo Solís reçoit Inés Maria Chapman, vice-présidente de Cuba



San José, 8 mai, (RHC).- Le président sortant du Costa Rica, Luis Guillermo Solís, a reçu ce lundi à San José, la capitale costaricienne, Inés Maria Chapman, vice-présidente du Conseil d'État de Cuba qui s'est rendue dans ce pays centraméricain à la tête de la délégation de notre pays à l'investiture du président élu, Carlos Alvarado.

Au cours de l'entretien au siège du ministère costaricien des Affaires étrangères, Luis Guillermo Solís et la vice-présidente cubaine ont mis en exergue le bon moment des relations diplomatiques et l'intérêt des deux pays pour continuer à les développer, notamment dans les domaines des sciences et de la technologie, de la santé, du sport, de l'éducation et de l'agriculture.

Peu après son arrivée au Costa Rica, la vice-présidente cubaine a déposé une gerbe devant le buste de José Martí, notre Héros National, placé sur le Parc national de San José.

Source: [Prensa Latina](#)

<http://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=176791&SEO=presidente-de-costa-rica-recibe-a-vicepresidenta-de-cuba-fotos>

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161800-luis-guillermo-solis-recoit-ines-maria-chapman-vice-presidente-de-cuba>



Radio Habana Cuba